

Les cambriolages ont repris et se sont accentués ces derniers jours, surtout en périphérie de la ville Préfecture.

Sur un des derniers cambriolages, commis samedi à la tombée de la nuit à Macornay, les malfaiteurs, au nombre de trois, ont été mis en fuite par un témoin.

Après leur avoir couru après sans pouvoir les rattraper, le témoin a constaté qu'ils étaient repartis dans un **PETIT UTILITAIRE** de couleur **BLANCHE**, entièrement **TÔLÉ**, genre **KANGOO** ou **PARTNER / BERLINGO**.

Nous en appelons à la vigilance de tous quant à la présence de ce type de véhicule, à la tombée de la nuit, dans vos quartiers ou cours de maisons.